

Presseinformation

Gemeinsam für Diogo

Einjähriger Junge sucht dringend Stammzellspender:in

Diogo aus Bad Liebenzell leidet an einer schweren kongenitalen Neutropenie - einem Immundefekt. Er benötigt dringend eine Stammzellspende, um wieder gesund zu werden. Da die weltweite Suche nach einem *genetischen Zwilling* bislang erfolglos ist, setzen Diogos Familie und Freunde alle Hebel in Bewegung, um zu helfen. Gemeinsam mit der DKMS organisieren sie eine Online-Registrierungsaktion. Wer helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich über www.dkms.de/diogo ein Registrierungsset nach Hause bestellen und so vielleicht zum Lebensretter oder zur Lebensretterin werden.

Diogo ist ein lebensfroher und sehr liebevoller Junge. Leider war sein erstes Lebensjahr nicht so einfach. Der schwere Immundefekt erforderte viele Krankenhausaufenthalte und regelmäßige Arztbesuche, die den Alltag bestimmten. Mama Tatiana beschreibt die gemeinsame Zeit wie folgt: „Die sozialen Kontakte müssen auf ein Minimum beschränkt werden. Auch große Veranstaltungen, Spielplatzbesuche und das Spielen im Sandkasten bleiben unserem kleinen Diogo bisher noch verwehrt.“ Die Lebensfreude hat Diogo trotz allem nicht verloren. Seine einzige Chance auf ein gesundes und sorgenfreies Leben ist eine Stammzellspende eines Menschen mit nahezu identischen Gewebemerkmale. Aktuell bergen schon kleine bakterielle Infektionen das Risiko eines tödlichen Verlaufs. „Um uns, als Familie und vor allem Diogo die Chance auf eine gemeinsame Zukunft zu schenken, brauchen wir dich!“, appelliert Tatiana. Zusammen mit der DKMS rufen die Familie und Freunde von Diogo dazu auf, sich als potenzielle Stammzellspender:innen zu registrieren. Denn sie alle wissen: „Nur gemeinsam sind wir stark.“ Es geht darum, Menschen das Leben zu retten - mit ganz einfachen Mitteln: Unseren Stammzellen. Denn niemand möchte einen geliebten Menschen verlieren und kein Gefühl ist erhabender, als Leben zu retten!

Weitere Infos gibt es auf dem Instagram Account:

<https://www.instagram.com/gemeinsamfuer.diogo/>

Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann Diogo und anderen Patient:innen helfen und sich mit wenigen Klicks über www.dkms.de/diogo die Registrierungsunterlagen nach Hause bestellen. Die Registrierung geht einfach und schnell: Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer genauen

Anleitung sowie einer Einwilligungserklärung kann jede:r nach Erhalt des Sets selbst einen Wangenschleimhautabstrich vornehmen und anschließend per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit registrieren ließen, müssen nicht erneut teilnehmen. Einmal aufgenommene Daten sind auch weiterhin weltweit bei der Fremdspendersuche einzusehen.

Besonders wichtig ist es, dass die Wattestäbchen nach dem erfolgten Wangenschleimhautabstrich zeitnah zurückgesendet werden. Erst wenn die Gewebemerkmale im Labor bestimmt wurden, stehen Spender:innen für den weltweiten Suchlauf zur Verfügung.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto

IBAN DE23 7004 0060 8987 0005 47

Verwendungszweck: Diogo, DIM 001

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter <https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/gemeinsam-fuer-diogo/>